

Mit dem Rad Welt auf den Kopf gestellt

Bike-Trial-Artist Andi Kromer zeigt Show

VON FABIAN KELLY

► Bühnenelemente, Autos, Paletten, Treppen, Theken, Turnkästen oder Schwebebalken – nichts ist vor Andi Kromer sicher. Der Freiburger überrollt mit seinem Fahrrad alles, was ihm unter die Räder kommt – und er zeigt dabei eine spektakuläre Show während der Leistungsschau an allen drei Tagen auf der Freifläche P5. Die genauen Uhrzeiten werden vor Ort bekannt gegeben.

Die ersten Tricks trainierte Andi Kromer zusammen mit Freunden schon in den achtziger Jahren auf damals umgebauten Klappfahrrädern. Diesen ersten Gehversuchen folgten mehrere Deutsche Meister-Titel und Weltmeistertrophäen im „Bike Trial“.

Nach seinen nationalen und internationalen Erfolgen verlegte Andi seinen Focus auf Bike-Shows. Zusammen mit seinem Showpartner und Freund Oli Scheffler tritt er mittlerweile weltweit auf, etwa bei der Präsentation des neuen „Porsche Cayenne“ auf Sardinien, Dubai

und Kuwait.

Etliche Bike-Festivals, Rad-WM's oder aber auch die Tour de France waren seine Stationen. Nun macht der Extremsportler in Kirchheimbolanden Station, um bei der Leistungsschau sein Können unter Beweis zu stellen. Zum „Aufwärmen“ wird der Fahrradartist so genannte Wheelis, Stoppis auf dem Vorderrad, und Frontwheelhops zeigen. Dann werden die ersten Requisiten übersprungen und befahren, die Aktionen werden hierbei in der Schwierigkeit gesteigert. Spannend wird es dann bei dem Sprung über eine Person...



Andi Kromer.

—FOTO: PR